

Warum steht da noch ein Bagger ???

Nachdem er in der letzten Woche noch erfolgreich ein Ausweichhabitat für Zauneidechsen in den Gleisspitz hinein plantiert hatte, sollten er doch eigentlich wieder aus dem Campus-Areal verschwinden, bis es für diesen Bereich einen genehmigten Flächennutzungsplan, einen beschlossenen Bebauungsplan und eine Baugenehmigung gibt. Hat die Firma Maurer ihr teures Gerät vergessen oder braucht sie die Maschinen nicht mehr ?



Oder plant da Jemand neue Nicht-Bauarbeiten? Wir haben letzte Woche gelernt, dass es sich beim Abbruch von alten Bauwerken, bei dem Bau einer privaten Straße, beim Ausschachten, Abfahren von (belasteten ?) Material und Wiederauffüllen der Gruben nicht um genehmigungspflichtige Bauarbeiten handelt.

Könnte es vielleicht sein, dass nach der nächsten Bauausschusssitzung der Bagger mit Gefolge aus dem Schlaf erweckt werden.

12.09.2025

da Krampus